

Comenzó en Cuba Festival CorHabana 2024

Image not found or type unknown



Comienza Festival de Coros CorHabana 2024

La Habana, 26 junio (RHC) Con una gala inaugural a cargo de la agrupación coral dirigida por la maestra Digna Guerra comenzó este martes aquí, el XV Festival Internacional de Coros CorHabana 2024, que tendrá lugar hasta el 29 de junio.

El imponente templo católico de estilo barroco presente en la Catedral de La Habana, en la zona más antigua de la ciudad, acogió al Coro Nacional de Cuba, el cual se presentó durante la primera parte con un amplio repertorio que incluyó «Unicornio», de Silvio Rodríguez, y «Ausencia», de Liuba María Hevia, con la intervención de Ivette Cepeda.

Otros dos momentos memorables en esta primera jornada de CorHabana 2024 fue la interpretación a coro del clásico de Freddy Mercury «Bohemia Rapsodia», una versión muy bien adaptada a este tipo de formato musical y que arrancó más de una ovación cerrada.

Para cerrar la gala de inauguración del certamen, el coro de la maestra Guerra cantó del sonero Adalberto Álvarez el tema de los años 90 «Dale como e'», cuya vocalización y entonación invitaron al público a bailar.

En la segunda parte del espectáculo se presentó la Orquesta del Lyceum de La Habana, bajo la dirección del maestro José Antonio Méndez, regalando a los presentes la Missa Aulica, de Wolfgang Amadeus Mozart, escrita por el genio de Salzburgo hace más de dos centurias.

CorHabana 2024 incluye en su programación una veintena de conjuntos corales cubanos y la participación especial del Festival Singers Choir, de los Estados Unidos.

Entre los invitados especiales a próximas presentaciones estarán la orquesta de cámara cubana Sinfonietta Duchesne Cuzán, bajo la dirección del maestro Enrique Pérez Mesa, y la Banda Nacional de Conciertos, con el maestro Igor Corcuera en el podio.

El Festival Internacional de Coros acontecerá en las principales salas de concierto del Centro Histórico de la capital cubana, a la cual dedican esta edición en el aniversario 505 de la fundación de la villa de San Cristóbal de La Habana y al quinto aniversario de su proclamación como Ciudad creativa de la música.

Coros CorHabana 2024 busca llegar a todos los públicos y lo hará con actuaciones en las comunidades más alejadas de la urbe habanera desde el proyecto Música de concierto, más cerca de ti..., iniciativa organizada en colaboración con la Dirección de Cultura. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/358401-comenzo-en-cuba-festival-corhabana-2024>



Radio Habana Cuba